# BULLARIO DE AVII

PERIODICO DE LA TARDE

FRANQUEO CONCERTADO

Año LIX. Número 17.630

Procio 80 edutimos

Jucves 24 de mayo de 1956

Temperaturas extremas

de Avila Del Observatorio de la capital

Máxima 15 4 a las 16,30 h.

Minima 26 a las 5 30 b.

## Truman con el Papa

3000

El antiguo presidente de Estados Unidos está recorriendo algunos países de Europa. Como es natural Roma, centro espiritual del orbe, ha sido visitada por Tru man y ya en la Ciudad Eterna le fué concedida audiencia especial por Pío XII con el que sostuvo respetuosa y cordial conferencia. A la salida del Palacio Apostólico y a preguntas de los periodistas mantuvo su opinión de siempre: «Situar cerca de la Santa Sede un representante de Norteamérica». La Ciudad del Vaticano proyecta sobre el mundo entero sinceridades pacíficas de incalculable labor.

2000



# LA SITUACION INTERNACIONAL

Entre las muchas cosas que dijeron esos señores en luglaterra hubo una que llamó mucho la atención de las gentes y fué la de que «desearian ir a Nortesmérica para entrevistarse con sus politi. cos destacados».

He aquí una contestación digna y enérgica de una personalidad norteamericana que publicamos con harta satisfacción. Es la voz de un caballero que les dice unas verdades más grandes que los rascacielos de Nueva York.

#### Un telegrama ejemplar

WASHINGTON.— El miembro republicano de la Cámara de Representantes, Lawrence Smith, ha dicho a los periodistas en relación con la visita a Inglaterra del primer ministro soviético Nikolai Bulganin y el secretario general del partido comista Nikita Krustchev: «Una visita a los Estados Unidos por los dirigentes rusos Bulganiny Krustchev constituiria otro duro golpe a la moral y a las esperanzas de los grupos de resistencia que se en cuentran al otro lado del «telón de acero». «Esos pueblos que mueren por su libertad - agregotieren que sentirse abandonados del mundo libre cuando los tiranos rojos irrumpen alegremente en Inglaterra en visita oficial y brindan en unión de los diplomáticos occidentales en la conferencia de alto nivel celebrada en Ginebra».

Smith, que es miembro de la Comisión le Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes. manifestó que honrar de esa manera a «esos perpetradores de los más odiosos crimenes que se puedan concebir, es una hipocre. sia supina, una traición al respeto que nos debemos a nosotros mismos y una amarga afrenta a os millones de personas esclavi-

zadas por los rojos y a las cuales

Final Para colmo de desvergüenza esos indeseables rusos se han permitido decir a los postres de un banquete que dieron en Moscú en honor de los políticos franceses que ha poco les visitaron que «ellos brindaban por la liberación de los pueblos». (Dicese que se referian a Argelia.)

hemos prometido liberar».-EFE.

¿Y los once países que en aquel entonces y ahora gimen bajo la esclavitud comunista de Moscú? A esos no les alcanza el brindis... Mientras tanto España se limita a exigir de la Unión Soviética una simple y palmaria prueba de recta intención: La libertad de los pueblos esclavizados por el comunismo al otro lado del «telón de acero.»

dDeseas la felicidad de tus hijos? acude a la Semana de la Madre y aprenderás los medios para conseguirla.

### Su Majestad la Reina madre de Jordania ha emprendido viaje de regreso a su país

Fué despedida en Barajas por el ministro de Asuntos Exteriores y varias autoridades

Reina madre de Jordania, ha salido esta mañana en avión con dirección a Roma, desde donde continuará, viaje de regreso a su

MADRID, 24.-Su Majestad la ma, acufieron al aeropuerto de Barajas el ministro español de Asuntos Exteriores, don Alberto Martin Artajo y señors; el alcalde de Madrid, conde de Mayalde y esposa, la duquesa de Pastrans; embajador de Jordania en España Para despedir a la egregia da- l y otras personalidades - (Cifra).

## Mendes-France ha dimitido

### Parece ser que la causa es el problema argelino

PARIS. - Se anuncia que Men | política. La solución que ofrece des-France ha dimitido.

Este anuncio fué hecho por el secretario de Estado para Información, quien añadió que los 13 restantes ministros del partido republicano continúan en el Gabinete a petición del propio Mendes-France.

Mendes-France había declarado en la reunión del Gobierno que queria dimitir, pero tanto el primer ministro como el presidente le apremiaron para que continuase en el Gabinete.

#### l ás detalles

PARIS. - Mol'et ha informa io al G. bierno en torno a los acontecimientos de Argelia y sobre sus conversaciones en Moscú. La reupión del Gobierno ha sido en el Eisco, a las diz de la mañana, bajo la presidencia de René Coty.

Dominaba toda la cuestión el asunto de la dimisión de Mendes-France, sobre la que aún no había comunicado oficial aiguno.

Toda la Prensa habiaba por la mañana de la posibilidad de taj dimisión, basándola en el desacuerdo existente entre Mendes-France con Mollet y el ministro Residente en Argelia, Lacoste, en relación con el conflicto africano.

Personas bies informadas dicen que hay también un motivo político. Como Mollet no ha podido mostrar ningún éxito concreto de su viaje a Moscü y como aumenta cada vez más el apoyo del bioque soviético a los países árabes es probable que el grupo parlamentario del partido comunista en la Asambica Nacional retire en breve au apoyo de 150 votos a Mollet y su Gobierno.

Ahora el jefe del Gobierno depende de esos 150 votos no solicitados para mantener a su Gabinete en el Poder, Mendes France, previendo la posible caida del Gobierno en un futuro próximo, prefiere saiir por causa de la cuestión argelina en una forma

### Civilización

- ¿ No tienes miedo de que ha ga «Bum»?

-Por ahora no hay peligro, señor profesor; el reactor termo nuclear no está al mismo lado del desintegrador.

### LA GRAN CRUZ DE LA ORDEN DEL MERITO DEL ECUADOR

Les ha sido impuesta por el embajador ecuatoriano al director general de Prensa, director de programas de Radio Nacional y directores de los diarios madrileños

#### AL ACTO ASISTIERON VARIOS MINISTROS, EMBAJA-DORES Y OTRAS PERSONALIDADES

MADRID, 24.—A primera hora de la tarde de hoy se ha celebrado en los salones de la Embajada del Ecuador el acto de imposición, por el embajador de dicho país, de las insignias de la Gran Cruz de la Orden al Mérito del Ecuador, al director general de Prensa, don Juan Aparicio; al director de programas y emisiones de Radio Nacional de España, don José Ramón Alonso, y a los directores de los diarios madrile nos «A B C», «Ya», «Arriba», «Madrid», «Informaciones» «Pueblo» y «El Alcázar», por la labor deserrollada.

Al acto asistieron los ministros de Información y Turismo, don Gabriel Arias Salgado y de Obras Públicas, conde de Vallellano; presidente del Consejo de Estado; jefe de la Oficina de Información Diplomática, en representa ción del ministro de Asuntos Ex teriores; jefe de la Jurisdicción Central de Marina, en representación del ministro del mismo Departamento; miembros de numerosas Embajadas de países hispanoamericanos y otras destacadas personalidades.

Ei embajador ecuatoriano pronunció un discurso en el que, tras

de explicar los motivos que han originado estas condecoraciones. dijo que la Embajada de su país eu España se sentía honrada con la presencia de ilustres periodis tas, cuya personalidad exaltó cumplidamente.

Contestó el director general de Prensa, don Juan Aparicio, quien manifestó que se encontraban reunidos en aquel momento, bajo la bandera dei Ecuador, un grupo de españoles que se sentian honrados con tan preciada condeco ración que sabrán llevar con orgullo y honor.

Tanto el embajador como el director general de Prensa fueron largamente aplaudidos.-(Cifra).

#### Los alimentos muy calientes producen cancer

LONDRES.-El profesor soviético Larionof, opina que tanta importancia como tienen los cigarrillos para la formación del cáncer de pulmón, tienen los alimentos muy calientes para la del cáncer de estómago. Señala que la población rural egipcia, que consume principalmente fruta y ieche a la temperatura ambiente, no ofrece practicamente casos de tumores malignos de estómago.

### Camino de la Feria

para este prob'ema se basa en un

poderoso esfaerzo militar desti-

nado a aplastar a los rebeldes

al mismo tiempo que se llevan

más musu'menes al Gobierno y

se hace una revisión de la polí-

Hace días salió de Jerez de la Frontera una origi nal carrera que tiene como meta la Feria del Campo La fotografía de Cifra refleja un momento del paso de los jinetes ierezanos por las carreteras que han de conducirles a Madrid.



### Andaz atraco en un Banco de Barcelona

### Dos maleantes, a mano armada, se apoderaron de unas 300.000 pesetas

### \*Tras dejar una falsa bomba huyeron sin que hasta ahora hayan sido identificados

BARCELONA. - Un audaz I amenazar con la pistola a los atraco se ha cometido ayer manana en la sucursal del Banco Central del Borne por dos des conocidos, que se apoderaron de trescientas a cuatrocientas mil pesetas en billetes.

El hecho se produjo a rededor de las diez y media en la sucursal del mencionado Banco, situado en la calle de A'sina, frente al mercado del Borne.

Cuando los empleados se hallaban atendiendo a varios clientes, un individuo con gabardina y que llevaba un sombrero calado hasta las cejas, penetró en jel local y sacando del interior de la gabardina una metralleta, dió el alto a cuantos alli se hallaban ordenándoles que se echaran al suelo. Cast al mismo tiempo penetró otro individuo, que empunaba en la mano derecha une pistola y portaba en la otra un cesto al parecer de mimbre con otra metralleta dentro. Este se dir gió inmediatamente hacia el mostrador y, de un salto, se colocó al otro lado, introduciéndose en el departamento del cajerocobrador, al que pidió entregara todo el dinero que hubiese encima, dándole prisa, pues querían sólo lo más gorde». Al parecer al saltar el mostrador se le disparó la pistola, pero la bala no hirió a nadie. Metió el dinero en el cesto que llevaba y sin deiar de

empleados y público, se retiró hacia la "puerta. Mientras tanto. su acompañante había permanecido junto a la puerta de entradaempuñando la metralletas para evitar cualquier reacción del pú,

Antes de emprender la huida advirtieron a los que alli se hallaban que no intentaran perseguir los, porque iban a colocar en la puerta una bomba que haría explosión de un momento a otro. Los dos maleantes salieron a la calle y huyeron en un automóvil. Se ignoran las características del mismo, así como si había alguien má« esperándoles fuera.

No se ha podido precisar con exactitud la cantidad de dinero que se llevaron, porque no se ha efectuado todavía el arqueo, pero se cifra en unas trecientas a cua trocientas mil pesetas.

Cuando los empleados se deci dieron a salir de la sucursai comprobaron que la «bomba» que habíau dejado los atracadores consistía en una cajita cilíndrica de metal, de las que se utilizan para la venta de barras de jabón de sfeitar, con un agujero en la parte superior, del que salía una mecha, a la que habían prendido fuego.

Como durante toda la mañana llovió ininterrumpidamente, ninguno de los numerosos transeún-

#### [Norteamérica; tiene 9.000.000 de católicos más que hace diez años

NUEVA YORK.-El número de católicos en Estados Unidos. Alaska y las islas Hawai ha experimentado un aumento de más de nueve millones en un período de diez años, ascendiendo sctual mente a 33 574 017. Durante el añño 1955 los católicos aumentaron casi en un millón.

Estos datos se publican en el «Directorio Oficial Católico, volumen que consta de 1.180 páginas y que contiene completas estadísticas de la Iglesia en Amé-

El número total de católicos se distribuye así: 33.391 647 en los 48 estados norteamericanos y 177.370 en Alaskay Hawsi. - EFE.

tes que circulaban por aquel lugar observó nada anormal ni se dió cuenta de lo que sucedía.

La Policia barcelonesa se ha movilizado para la identificación, localización y captura de los delincuentes.—(Cifra.)

Nota de la Jefatura Superior de Policía

La Jefatura Superior de Policia facilitó ayer la siguiente nota;

«Hoy, aproximadamente a las 10,30 de la mañana, y aprovechando la gran afluencia de público que a dicha hora transitaba por los alrededores del mercado del Borne, dos individuos, armados de metralletas, han penetrado en una sucursal de un Banco situado cerca del mismo, intimidando a los empleados y público que se encontraban en és con las armas de que eran portadores, robando la cantidad de 300 000 pesetas, aproximadamente.

Continúan las gestiones inicia das para la captura de los malhechores de este robo.»



Estado de los campos. A pesar del retraso que por efecto de los frios pasados tiene la vegetación, el estado del campo es bastante satisfactorio.

-Precios de Cereales: Trigo a 26 pesetas los 100 kilogramos. Cebada a 20 id. id. Centeno a 16 id. id. Algarrobas a 19 id. id.

Productos transformables: Vi. no bianco y tinto a 40 pesetas los 100 litros. Aceite de de 126 a 127 los 100 itros. Queso a 2 pesetas el kiio.

Productos animales: Vacuno de 200 a 450 pesetas cabeza. Lanar de 15 a 24 id. id. De cerda de 40 a 130 id. id.

Productos diversos: Patatas a 10 pesetas los 100 kiles. Paja a 4 id. id.

-Sabemos, aun cuando desconocemos los fines, que el señor gobernador civil deesta provincia ha citado para antes del día 30 del actual a todos los alcaldes de los pueblos de provincia.

### Cruz Roja Española

Asamblea Provincial de Avila AVISO

Se ruega encarecidamente a todos los poscedores de talonarios de la rifa benéfica celebrada el día 5 del corriente tengan la bondad de remitir su importe al señor Tesorero, Plaza del Ejército número 3.

Remolques y plazos 10, 15, 20 meses. Tres toneladas, 20.000 pesetas; cuatro 22 000; cin co 24 000; seis 28.000; siete 32.000 José González, calle Esperanza, 83. Valladolid. Teléfono 6018.

Se alquila piso comercial, propio para odontó: ogo, sastre, oficinas o cosa análoga. Calle de Alema-



Distribuidor exclusivo

García & San Frutos, S. L.

Carretera Nueva, 3.—Tel. 736



#### Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos em piedra de granito y mármol.

Vinda de Julio Lastras

Pasce de la Breavereidz Carretera del Cementerio. Avi'a.

### Soneto blanco en un frio amanecer

Para Autonio Córdoba Penit, amigo y poeta.

Bajo el sol aterido de este enero brilla el limpio rocio diamantino, y el rebsño se apresta-son de esquilasal merodeo del terral desnudo.

Es la arada, endurecida y fosil, un pautado papel de tierra parda, y no canta la alondra mañanera ni hay una flor silvestre en el ribazo.

La perspectiva cierra un horizonte fosco y helado y un pinar tupido, única nota de verdor confuso

en la amplia lejania, azul otrora; y en perspectiva vense dos jinetes. ¿Serán acaso Panza y Don Quijote?

N. Hernández Luquero



### La villa, se embellece día a día

En la plaza, ha sido instalada luz fluorescente

anteriores que «La Tacita de Piata de Avila» ratifica este título día a día y que su joven y empren dedor alcalde, con la aquiescen. cia de sus compañeros de Concejo, está hacien lo verdadera revolución; y, si el erario municipal se lo permitiera, es posible que aquél título le valorásemos con otro metal de más calibre, de más valor; pero ai sigue la cosa como se ha emprendido, posiblemente lo consigamos.

Se han mejorado los servicios municipales; los jardines vuelven a ser eso, jardines; en el parque municipal se ha dejado una zona para deportes; la piscina se está arregiando en forma para el fin a que ha de destinarse, y se construirán valiados y casetas para los bañistas a fin de que el decoro se conserve incolume y se adoptarán todas las medidas de vigilancia y orden que ello requiere.

En la plaza de España sabemos que se van a seguir ejecutando obras en el pavimento y que el paseo «La Acera Ancha», recien. temente inauguradas sus obras, se vé hermoseado con los precio sos aparatos de luz fluorescente

### **GANE AMIGOS**

y haga prosperar sus negocios, aumentando a la vez su prestigio personal y su radio de activida des, con un procedimiento tan sencillo como el de leer cada mes a revista DOLAR, portadora de consignas, consejos y ejemplos estimulantes para triuniar y ser felices. Su lectura es aleccionadora, amena e interesante. Suscripción: 50 pesetas al año. Mande cinco pesetas a DOLAR, Apar tado 661, Madrid, y recibirá dos esemplares distintos, que le entu

### Españoles y extranjeros, iLa Legion os esperal

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de LA LEGION ins talado en el Gobierno Militar de esta capital, con la documenta ción siguiente:

Para los menores de 21 años acta de nacimiento y consenti miento.

Los mayores de 21 años: sola mente firmarán declaración jura da en este Banderin.

#### Condiciones

Edad: De 18 a 35 años, sin ha ber cumplido los 36.

Ser soltero o viudo sin hijos Fuerte de constitucion fisica. Los extranjeros deberán in ormarse personalmente en este Banderin.

Ya hemos dicho en artículos que han sido colocados, dando verdadera vistosidad y realce a esta hermosa y bonita plaza castellana rodeada de porches y que tanto ha sido admirada por el célebre pintor señor Caprotti.

Justo homenaje

Nos enteramos de que por el Cuerpo de Contadores del Estado ha sido rendido un sencillo ho mensje a nuestro querido amigo, el ilustre hijo adoptivo de esta villa, excelentísimo señor don Eugenio Gómez Pereira.

Conocemos sobradamente los títulos que adornan al caballero noble y sencillo, pues que precisamente esta senciliez es causa de que todos los piedrahitenses, sientan por él verdadero afecto y cariño; y, es natural que aqui, en esta su villa del Corneja, todos sus habitantes, sin distinción de clases, se sumen a aquél homenaje, que le hacen también suyo.

Lo hacemos así patente, a la vez que en nombre propio, como portavoz de este vecindario.

Obras en el Teatro de España

Se están llevando a cabo con gran celeridad, importantes obras en el Teatro de España, al hacerse cargo del mismo sus dueños; y en verdad que se hallaba verdaderamente necesitado, y, no dudamos que ello quedará en condiciones debidas para mayor comodidad del respetable.

TOS-SAN.

#### En Hoyorredondo

Se celebró con gran esplendor la Fiesta de San Isidro, sumán. dose este pueblo serrano a los diversos actos que tuvieron lugar.

Por la mañana hubo misa solemne que fué oficiada por el cura párroco reverendo señor don Agustía García Rueda, después procesión y más tarde Concurso de Caiva y pruebas deportivas que resultaron muy entretenidos.

En la competición de calva resultó vencedor Nemesio S. Diaz y en segunda lugar Fabian Gon zá ez Barroso.

La carrera pedestre fué ganada por el joven Enrique Disz Núñez.

Trilladora Ajuria 95 con ianzapajas giratorio, vendo en 48.000 pesetas; también vendo motor Lister Diesel 40 caballos, y tractor Man 30 HP. Disel. Informes: Plaza San Bartolomé, 14, Teléfono 4179 Valladolid.

### VENDO O ARRIENDO

Fábrica de Alcoholes. Gran producción con destilación Orujos y Bodega mucha capacidad. Pueblo provincia Ciudad Real. Informes Apartado 12 204.-Madrid



Incendio y gran alarma

ESCARABAJOSA. - Días pa sados se produjo un incendio en una granja propiedad de don Macario Sánchez Hernández y en cuyo piso superior existia gran almacenamiento de paja y heno. Por set contiguo a otros edificios de antigua construcción y abun dantes en maderas viejas, los primeros sintomas fueron de gran alarma.

Las autoridades locales organizaron'inmediatamente el servicio de extinción, entre el confusionismo y la alarma de los vecinos, a la vez que solicitaron de las de Sotillo de la Adrada la bomba de que disponen, junto con la cual acudieron en auxilio tres camio. nes de hombres, pero gracias a la actividad local no fué necesario el uso de ellos, por haberle sofocado. Damos gracias desde este periódico a las autoridades sotillanas, así como a sus vecinos, que tan vinculados se hallan con nosotros, por el rasgo de hermandad y tambiéa porque al conocerse el hecho hubleron de tomarse medidas por la Alcaldía ante la competencia existente por concurrir, dirigiéndose a pie muchos de los que no consiguie. ron hacerlo en los citados vehículos.

#### Cogida de aguas de un nuevo chalet

El pasado domingo tuvo lugar en el acceedor y alegre paraje de Molino de la Rosa, un simpático acto con motivo de la cogida de aguas de un chalet que ha cons truído don Fernando Eguía y Andueza, simpático y acreditado ilusionista madrileño y al que concurrieron gran cantidad de amigos suyos de la capital de España en varios taxis, haciendo que nuestra plaza principal tu viese un pequeño parecido a las de aparcamiento de Madrid.

A este acto, y por haber sido prevismente invitados, se sumaron las autoridades locales y gran cantidad de amigos.

Una vez visitado el chalet, que por su orientación, distribución y servicios merece felicitación su propietario y constructor local Juan José Sánchez Martinez, los invitados fueron obsequiados con un suculento almuerzo en la pis ciua «Miral Tietar», donde las humoradas y la alegría hicieron que el acto resultase lo ameno que esperábamos.

Seguidamente se hizo uso del



sión de nuestro cerebro. Domine esta situación de enojo-

sa inferioridad reponiendo el desgaste de sus energías cerebrales con • ACIDO GLUTAMICO

OVITAMINA B, **o**FOSFORO alimentos mentales es-

pecíficos contenidos en

RECONSTITUYENTE CEREBRAL

maguetofón, don de todos los asistentes dirigieron unas palabras, de distintas ideas y matices, que más tarde fueron oídas causando la hilaridad y la risa de los

Como final el señor Eguia y Andueza, siempre rebosante de alegría y humorismo, hizo un verdadero alarde de sus dotes profesionales, en el orden fantasista, siendo premiado con una prolongada ovación.

Ya es bien conocido, porque en el pasado verano dedicó una sesión de ilusionismo en Casillas, en beneficio de la parroquia.

Una vez más le felicitamos y le prometemos que su estancia en. tre nosotros ha de serle tan agradab'e y hospitalaria como él

#### Campo escolar parroquial

Se están llevando a cabo obras de adaptación en la huerta parroquial, cedida por nuestro excelentisimo señor Obispo, a propuesta del sacerdote encargado de la parroquia, para convertirla en cam po escolar parroquial, donde los niños y los jóvenes puedan tener competiciones deportivas, con la doble ventaja de que se evitará el grave peligro existente en cuanto a los niños, por estar emplazada la Es uela en la propia carretera, donde la circulación rodada es grande, en tanto se abre por la desviación, cuyas obras se vienen, aunque paulatinamente, eje cutando.

Esta obra ha de embellecer mucho el acceso al pueblo, ya que además del lugar donde se halla, se proyecta construir una valla de madera de castaño y artística puerta de acceso.

Vaya pues por delante nuestro agradecimiento al reverendo padre Emiliano Camacho Blázquez. encargado de la parroquia, que una vez más nos viene a demos trar sus mejores deseos, por una juventud más espiritualizada y más próxima a las doctrinas de Cristo, por la que con tanta adnegación viene sacrificándose, con olvido hasta de sus propias necesidades. Dios se lo pague.

#### Circular del Gobierno Civil

Por la Alcaldía se ha hecho pública la circular del excelentí simo señor gobernador civil que versa sobre repinteos de edificios; limpieza de vias públicas, de conducciones de aguas y otras de ornato, circular ésta que ha cau sado gran satisfacción en el vecindario que, en próximo plazo se llevará a la práctica.

JUCAM.



Programa para el dia 25 de mayo de 1956

SOBREMESA. -De 1 a 4 30: Apertura; Peticiones del oyente; Aires navarros; Melodiss en el hogar, que realizan Juanita Gar cía de Pedro y Julio Gómez Alcalde; Maria Zamora y sus muchachos; Cada dia un chiste; Conexión con Radio Nacional de España; Viaje sobre ruedas; Boletin ir formativo de sobremess; «¡Qué dirá la gentel», por el Lazarillo del Adaja; Discos dedica dos; Cierre.

TARDE. - De 8 a 10: Apertura El Angelus, oración de la tarde; Peticionas del oyente; «El duende de las murallas»; Discos dedicados; «Reflejos del mundo», emisión de las Obras Misionales Pontificias: Conexión con Radio Nacional de España.

NOCHE -De 10,15 a 12: Discados; Boletin informa-

### Sección religiosa

Mayo

Dia 25, Jueves. - Dia VI infraoctava de Pentecostés (Cuatro Témporas) - Santos Gregorio VII Urbano I, Dionisio y Sofia.

La misa y oficio divino son de día VI infraoctava de Pentecostés con rito doble, y color encarnado Adoración Perpetua Eucarística

San Pedro, -Todo el día, terminadas las misas, estará ex puesto el Santísimo Sacramento, hasta las nueve de la noche en que se dará la Bendción.

Archicofradía del Corazón Agonizante de Jesús y Nuestra Señora d: los Dolores

Esta Archicofradía celebrará sus misas por todos los agonizantes y asociados, todos los viernes de mes (excepto el primero) a las ocho de la mañana, en la Capilla de los Dolores, de la Catedral.

El último viernes, al terminar la misa, se hará la imposición de insignias a las personas que lo

Para ser asociado se necesita solamente dar el nombre a per sona debidamente autorizada, y rezar diariamente un Padrenues-

Novena a la Virgen del Amor Hermoso

Se celebrará en la iglesia parroquial de San Vicente, del 23 al 31

Por la mañana a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, el ejercicio acostumbrado.

Las pláticas estarán a cargo de los reverendos señores don Jesús Barrena, profesor del Colegio Diocesano; don Gregorio Coronado, beneficiado de la S. A. I. Catedral y don Mascelo Jiménez del Pozo, párroco de Sotalbo.

### Mes de Mayo

Parroquia de San Vicente. - A las ocho de la tarde se rezará el Santo Rosario al cual seguirá el ejercicio propio del día.

Iglesia de Padres Paules,-Por la mañana a las nueve, misa rezada. Por la tarde a las ocho, el ejercicio de las flores, bendición

#### y reserva, Nuestra Señora de la Porteria

San Antonio. - Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo, a las siete y media de la tarde.

Gultos de la tarde (diarios)

En San Pedro, a las nueve de la noche. En San Vicente a las ocho. En San Juan a las ocho, En las Reparadoras a las seis. En las Adoratrices a las seis y media. En Santiago, a las siete.

ALIANZA DEL CREDO

Rezad todos los días UN CRE DO por la Iglesia Perseguida y para impetrar de los Sagrados Corazones de Jesús y de María la pronta conversión de los perse guidores, seguido de la jaculato. ria Dulce Corazón de María, sed nuestra salvación.

### Máquinas punto

Patentadas. Procedimiento italiano. Aparato auxiliar JACQUARS para toda clase de dibujos. Máxi-

mas garantias. Facilidades. IMPERIO. Montera, 32 MADRID Se vende máquina de zapatero. Se-

### gunda Rodríguez en Martiherrero Fábrica de Galletas

importante, por reorganización ventas, desea nombrar distribuidores comarcales en exclusiva, conocedores del ramo, dispongan de almacén, vehículo reparto y medios económicos para la debida atención. Escribir a n.º 9620,

Vergara, 11.-BARCELONA.

tivo de la noshe; El atril de la zarzuela; «Voces de la media noche», de Eduardo Alonso: Lec tura de programas; Cierre.

Por CLARA.



femenino que realiza el Consejo Diocesano de las Jóvenes de A. C.

No ha habido esa llama de fuego visible sobre mi cabeza.

Hoy nuestras voces se han elevado en una súplica casi desgarrante al Gran Espíritu. Con los labios entreabiertos, dejando escapar el suspiro cansado del corazón, te hemos pedido que vinieras, que sentimos crujír en el fundo las hojas caídas; el arbol sin podar. Y pesan sus

Fuego que destruya y encienda. Queremos Amor verdad.

Sueño el alma arrasada, dolorida. El paso de la llama dejó heridas. Pero al aterdecer la luz de una estrella dejó lágrimas prendidas en mis ojos: las derramé copiosamente sobre las cenizas y... broto una flor.

### Fila 15, Algo sobre Pepe y Loliia butaca 6

### COSAS OPUESTAS

En vez del ya tradicional «Fila 15, butaca 6», de beria ser «Mura. llas afuera, junto a la torre del Carmen», pues desde allá vere, mos lo que se.

Y, a propósito de la película a rodar próximamente en Avila, sucede que, de un lado, es grato, animado y hasta bonito, ésto de curiosear y enteraraos de cómo se hace el cine; siempre será algo que rompe la monotonia de las jornadas. Pero del otro lado, está esa ligera melancolía y ese cierto desagrado que produce el meditar sobre «la gran mentira» de la pantalla. Ahora, con la muralla postiza y la protagonista abulense por ningún lado, es co. mo cuando la piña le saca las tripas a la muñeca y se encuentra serrin en vez de corazón.

Claro que el cine que no es do cumental tiene que ser así y no de otro modo.

MARIA LUISA GARCIA-SERRANO

Una chica cualquiera.

QUELLO nos sorprendió, y enseguida lo sentimos llegar hondo y nos conmovimos. Luego tomamos una resolución, y no es otra que -perdonad la expresión muy vulgar y actual, y también algo antiestética— la de «dar el chivatazo». Y es que la cosa merece la pena. No es justo que don José, que siempre se las arregla para

acabar enterándose de las idas y venidas de Pepe, no esté al tanto de ésto. Tampoco es justo que doña Lola se pierda esta noticia del día, ella que aunque disimulando le sigue uno a uno los pasos a Lolita. Tampoco está bien que lo ignoren los superiores, el resto de la familia, los compañeros, los amigos de Pepe, y que no lo sepan cuantos rodean, tratan y conocen a Lolita. Dicho de otro modo y en resumen: toda esa introducción - atinada o no-no es más que un pretexto, y la motiva el que tenemos una noticia para todos-grata, trascendente y original-y que nos ha parecido digna de comentario y de... ¡soltemos la palabreja!, publicidad, por lo her mosa y aleccionadora.

En este mes, los muchachos y muchachas de Avila, que todos los sábados, al caer la tarde, se reunen en la iglesia de la Magdalena, le están rezando unas nuevas Letanias a Nuestra Señora. Ellos ponen su voz recia, grave y viril, alternando con la voz de las muchachas. Así resulta que Pepe, de hinojos en su sitio, codo a codo con sus companeros, hace humildemente unos cuantos bellisimos ruegos. Y Lolita, desde el suyo, junto a Mary, a Isa, a María Pilar, está pidiendo a Nuestra Señora otras cuantas cosas. Todo muy sencillo, y atinadísimo, pues tras cada invocación hay unas súplicas que esa misma invocación sugiere que nos hacen enlazar includiblemente el rezo con nuestra propia vida-de muchacho o de chica-porque nuestra vida entera está en esas peticiones. De las cuarenta y nueve invocaciones -todas a cual más certeras y vibrantes-os copiamos algunas, con una suave invitación a leerlas despacio:

#### ELLOS

Santa Maria: Ruega por nos otros. Ruega por la Iglesia Santa. Ruega por la Patria Hermosa. Ruega por nuestra Ciudad.

Madre Castisima: Ruega por nosotros. Ruega por nuestros compañeros. Ruega por nuestras hermanas. Ruega por nuestras

Torre de Marfil: Ruega por nosotros. Seamos tus vasallos. Seamos tus donceles. Seamos tus centinelas.

Auxiliadora de los cristianos: Ruega por nosotros. Ruega por la Hispanidad para Cristo. Ruega por Europa para Cristo. Ruega por los países oprimidos sin Cristo.

Reina de los profetas: Ruega por los intelectuales. Ruega por nuestros artistas. Ruega por nues. tros analfabetos.

#### ELLAS

Madre Purisima: Ruega por nosotros. Enséñanos a mirar. Enséñanos a hablar. Enséñanos a

Vaso de insigne devoción: Ruega por nosotros. Vence nuestra frialdad. Vence nuestro aburrimiento. Vence nuestra sensible.

Casa de Oro: Ruega por nosotros. Nuestro hogar como el tuyo. Nuestro hogar alegre y fidelisimo. Nuestro hogar cálido y precioso.

Consuelo de los afligidos: Rue ga por nosotros. Por lo que hici. mos llorar a nuestros padres. Por lo que hicimos sufrir a nuestros compañeros. Por lo que hicimos aguantar a nuestros profesores.

Reina de la Paz: Ruega por nosotros. Concédesela al mundo. Concédesela a España. Concéde. sela a mi corazón.

Como véis -y podíais ver más - la cosa, repetimos, merece la pena. Porque pensamos que esas letanías, aparte de ser un ruego con objetivo universal -la Iglesia, la Patria, el mundo, nosotros, todo está en ellas- no son sólo unas palabras más o menos sentidas que se dicen en un determinado momento, de cara a la Virgen que entre luces y flores preside a la juventud de Avila, sino que son también (ahi se nos quedan clavadas) consignas y metas para la vida, a imitación de Nuestra Señora. Así se lo deseamos a cuantos chicos y muchach as las rezan.

Y ahora que ya lo saben ustedes —doña Lola, don Pepe, y todos los demás... - sólo nos queda asegurarles, de verdad, que se pisa de otro modo «el Grande» a la salida de estas Sabatinas. Está la mirada más limpia y pesa menos el corazón.

### PENTECOSTES

ramas, y cruje la sequedad de lo desprendido.

Isabel Romera

ALBA Revista para la mujer

Hablar de qué linea o qué color

dominará este verano en el ves.

tuario femenino, en los Campos

Eliseos de la capital francesa o

en Roma por ejemplo, no tlene

ninguna importancia y es una

cosa que va unida al ambiente.

Pero, ¿os imaginais en una ciu-

dad tan histórica como Avila lo

que ésto desentona? La muje

abulense es mitad reina y mitad

santa; por lo tanto, sunque hoy

lleva el último grito del color, o

la hechura más moderna, no deja

de ser una cosa que podríamos

llamar adventicia. Cuando alguna

vez he pensado en esto se me

viene a la imaginación el Carna

val de Venecia. En esos días la

ciudad se transforma: sus habi-

tantes no parecen los mismos, el

colorido y el bullicio es intenso,

un continuo ir y venir acompaña-

do de risas y serpentinas invaden



Avila vista a través de la "línea imperio



asomarnos al balcón todo ha cambiado, hasta el punto de creer que de durante la noche nuestra casa ha sido trasladada a una ciudad completamente diferente, Pues ésto nos ocurre aqui; llegarán las turistas con sus trajes blancos y azules y también de suaves tonos anaranjados, que según todos los cánones del buen vestir harán furor en la temporada que se presents; las elegantes de Avila podrán sus faldas a 35 centímetros del suelo, subirán el talle hasta hacernos recordar los años de esplendor de Napoleón y no tendremos que envidiar al mejor modisto parisino. Pero, a través de todo esto y con los ojos del espíritu atravesando en una mirada retrospectiva, casi sin darnos cuenta, veremos a Isabel en su traje de época, en su Castillo de la Mota, toda una mujer y al mismo tiempo toda una Reina.

Pasamos por los Cuatro Postes nos acercamos y divisamos otra gran mujer: La Santa. Santa Te resa de Jesús; para nosotros, no es necesario más que pronunciar esto: La Sauta, puesto que al decirlo no pensamos en otra más que en ella.

Hoy Avila será una ciudad de turismo; en ella se rodarán películas americanas, pero casi toda mujer abu'ense lleva por nombre Teresa. Qué, ¿qué quiero decir con esto? TODO.

Un nuevo país recuperado y en marcha hacia la historia

# Presencia y acción de España en Marruecos

IX.-Del sendero a los firmes especiales

«No hay camino, se hace camino al andar...» Con el bello enunciado, el poeta pareció referirse al humilde sendero marroqui, trazado por la pisada del hombre, abierto a la huella insistente de la babucha caminante. Cuando España vino a ordenar estas tierras y aupar a sus hombres para reintegrarlos a la acción histórica, las viejas calzadas romanas habían desaparecido de la tierra marrueca, borradas por la vegetación y la lluvia. La rueda no existia. Cada aduar tenia

unos senderos hacia el santuario más próximo y hacia el zoco se. manal... Eso era todo salvo alguna via elemental y rudimentaria, para las viejas caravanas.

En elcomienzo del Protectora do se trazaron pistas militares supeditadas ya a un futuro aprovechamiento. Después, la situa ción geográfica de la Zona como puente de unión entre Europa y Africa precisó dos ejes cruzados, uno el de la carreterra Ceutados ramificaciones Tetuán-Tángen-Rabat y Tetuán-Chauen-

en torno la rúbrica humilde de Larache) y otro longitudinal con ochocientos kilómetros de recorrido, el que va de Tetuán a Melilla, naciéndole a los costados numerosos ramales que convier ten a esta carretera en raspa de un gran pescado.

No fué facil el trazado de di chas carreteras por lo bronco de la orografía la frecuencia de puentes que salvar y la naturaleza del terreno erosionado por la falta de vegetación, circunstancia, Tetuán-Larache-Rabat (y sus que motiva frecuentes corrimien tos de tierra.

(Continúa en 4.º página)

### Mister Berlin y su amistad hacia España

MADRID -Mr. Richari E. Berlin fué recientemente recibido en audiencia por el Caudillo. Bien merecia este honor. Porque mis ter Berlin era ya amigo de España cuando todo el mundo nos volvía la espalda. Le ha impresionado la persona idad del Caudillo, Es el gobernante que sabe lo que quiere y pone por encima de todo el interés de los españoles. Estados Unidos dirigen la lucha mater'al, pero España pone su espíritu en la lucha contra el comunismo ateo.

Es Mr. E. Berlin orlundo de irlandeses y alemanes y estólico practicante. Persona influyente en Norteamérica, como presidente de la Hearst Corporation, la poderosa cadena de periódicos, revistas, emisoras y noticiarios cinematográficos, con millones de lectores, oyentes y espectado-

Como es frecuente en los capitales de empresa de Estados Uni dos, donde todo los ciudadanos tienen las mismas posibilidades para llegar a triunfar, Mr. Berlin empezó como jefe de publicidad. ganando sólo 25 dólares a la semana. A pesar de estar a su man do tan fabulosos medios de difu sión—la Hearst es la empresa periodistica que consume la mayor cantidad de papel en el mundo-, no ha sentido la tentación de escribir. Que escriban los periodis tas-dice-, que son los que lo

Es la tercera vez que visita Es paña y ha podido observar notables avances en construc ción, en economía, en nivel de

saben hacer bien.

Solución al crucigrama

HORIZONTALES. - 1 Tamu. da. 2 Martin; NT. 3 ARAA; alsa. 4 raído; oir. 5 oBA; canoc. 6 misa; mesa. 7 ag; nietas. 8 amaina. VERTICALES. - 1 Maroma. 2 arábiga. 3 traias. 4 atad; Ana. 5 mi; oc; ii, 6 una; amén. 7 Lone.

ta. 8 ansiosa. 9 tareas.

vida, en todo... Le parece que Es paña es un país propicio a la in. versión de capita'es extranjeros, lo que aceleraria el progreso de nuestra economia. No es limosna -ha venido a manifestar Mr. Berlin-lo que pide España, sino ayuda para crear riqueza, y después corresponder con los que le dieron la mano. - Argo.

# EL DIARIO DE AVILA

**BEDACCION Y ADMINISTRACION** Plaza del Teniente Arévalo, 7. Teléfono 24.—Apartado de Correos, &

### La Semana de la Madre

Es un llamamiento urgente para todas las MADRES, de todas las clases sociales y de todas las edades. Que no piensen las abuelitas que para ellas terminó la misión de madre, porque esta misión no termina nada más que con la muerte.

Todas las madres tenemos una gran responsabilidad ante Dios y ante la sociedad y ni siquiera pensamos en ello. Nos entusias. ma, eso si que nos capten los poetas, que nos alaben los hijos, que pregonen a los cuatro vien tos los dolores, sacrificios, su frimientos de las madres... esto nos hincha nuestra vanidad (muy natural, por cierto), pero que con ello no adelantamos nada, ni por eso serán nuestros hijos más felices, que es precisamente el anhelo más fervoroso de nuestra existencia. Il La felicidad de nuestros hijo: !! ¿De qué sacrifi cios, de qué renunciamientos, de qué desvelos sería capaz una ma dre por conseguir la felicidad de sus h jos?

Egoismo y Maternidad son dos conceptos antagónicos; parece que no deben caber en una mis ma persona. Y digo que NO DE BEN porque la triste realidad nos demuestra que en muchos casos, por desgracis, si están juntos. Seguramente por ignorancia. Por eso el Señor, tan fi namente bueno, nos manda los medios para que, con un poquito de buena voluntad por nuestra parte, salgamos de esta ignoran-

Ya se ven los carteles anunciadores de la Semana de la Madre IlLas finezas de Cristoll Dos sacerdotes, don Baidomero Ji. ménez, rector del Seminario y don Alfonso Quereiazu, han accedido a nuestro ruego y habiarán a las MADRES los días 28, 29 y 30 de este mes de mayo. Mes dedicado especialmente a nuestra Madre del Cielo. Me figuro, y así lo esperamos, que ni una sola madre, pudiendo, dejará de asis tir a estas jornadas que prometen ser de lo más interesantes y prácticas... ¿De verdad, de verdad, amas a tus hijoa? Lo demostra rás con tu presencia en la SEMA-NA DE LA MADRE, que precisamente se ha organizado pensan do en TI.

Una madre.

### Peregrinación al Cerro de los Angeles

A todos los avlieses que lo descen, la Archicofradia de la Guardia de honor del Corazón de Je sús les brinca la ocasión de visitar tan giorioso monumento, el domingo 17 del próximo Junio.

No olvide usted que al miamo tiempo tenará la oportunidad de ver la Feria del Campo. El plazo de inscripcion quedará cerrado el dia 8 de Junio. Más detailes pidales en La Santa.

### Alguilo hoteles

amueblados próximos a la capital, temporada de verano 3.500 pesetas. Señor Mediero. Pedro Dávila, 2. Avila.

SE PRECISA chico de 14 o 15 años para granja. Megana, 4.

#### Calificación moral

de las películas que se proyectan hey en Avila

«Rio Grande» (2). «La cuattila de Adáa» (3). «Furia dei tropico» (3-R).

Los números significan: (1) Todos, incluso niños. (2) Jovenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores con reparos. (4) Grave-

mente peligresa. El anuncio de los espectáculos no siguifica la recomendación de los mismos.

Espectáculos para hoy

Cime Gredos. - A las ocho, «Río Grande».

Gran Cinema,-A las 8 y 11 «Furia del trópico».

Teatro Principal. - A las 8 y 11 «La costilla de Adán».

POR AUSENCIA urge venta camión ruso, toda prueba, gomas nuevas, barato. Razón, Almacén de Coloniales. Arenas de San Pedro. Te éfono 34.

### Jefe del De all de la Academia de Intendencia

Se ha incorporado a la Academia de Intendencia el teniente coronel don Luis Poza Clirós, designado jefe del Detall, a quien deseamos grata estaucis en Avila.

### Un nuevo país recuperado

(Viene de 3.ª página)

El advenimiento de la motori zación de los traasportes ha motivado frecuentes rectificaciones en el trazado inicial y ha requerido mayor consistencia en los firmes. Por otra parte, al carecer Marruecos de ferrocarriles (ya no comerciales ni operantes cuando se instauró el Protectorado) resulta uno de los países que en proporción a su demografía tiene mayor tráfico por carretera con el correspondiente incremento en el coste de conservación de los

Refiriéndose tan solo alas obras realizadas en los últimos años, destacaremos la renovación total de la carretera Ceuta Tetuáu, en la que se ha sustituído el acceso a Tetuán por uno nuevo (pendiente de afirmado definitivo) y se han eliminado las peligrosas vueltas del Tarajal a la salida de Ceuta. En esta via se han ejecutado unos treinta kilómetros de nueva construcción y se ha dado a toda ella una anchura de ocho metros prestándola un aspecto de via europea o americana.

La carretera Tetuán-Larache Alcázar, con sus 145 kilómetros ha sido objeto de atención preferente habiendo sido ensanchada, reafirmada su calzada y estribado numerosos puentes sobre la mis

En la carretera Tetuán-Melilla se han reparado extensos tramos, procediéndose a asfaitar dos accesos a Chauen Fué reconstruí lo el puente sobre el rio Lau destrozado por los temporales. Una bifurcación en Puente Dárdara (de nueva construcción) de acceso por Agadir el Kruch hacia el centro de Marru. cos (vía Fez)

Es notable el kliome raje de pistas y carreteras secundarias realizado en los ú timos tiempos. En la actualidad se trabaja en la carretera Tetuán Tánger una de las más transitadas de la Zona Nate y peor conservada a conse-

cuencia del numeroso tráfico. La vida de Marruecos, el juego de su economia y el movimiento de su población, se verifican sobre una extensa red de carreteras y pistas construídas por España.

Por último, se ha mantenido una constante vigilancia sobre los transportes de visjeros por carretera, lográndose con las directrices marcadas por el Servi cio a las empresas la casi total renovación dei ma eriai de autobuses adacritos a las incas ordi narias de viajeros, presentando ahora un aspecto nuevo a tono con los países europees mediants omnibus de lujosa presentación interior y exterior mejorando sus velocidades y su capacidad de carga. - A. M. M.

### De Toros

### El día del Corpus se inaugura oficialmente la temporada en la capital abulense

cada año vamos ganando terreno cadores, cosa a la que no estamos en lo que a festejos taurinos se muy acostumbrados, sobre todo

Demostración de esto tenemos ciudad. en que ya el pasado año comenzó la temporada antes que las anteriores. Y se confirma ahora esto de forma terminante, con la aparición de los carteles anunciado. res de la novillada que el día 31 la Plaza de Toros de Avila y quetornos.

Indudablemente es cierto que ofrece la novedad de ser con pino tratándose de las fiestes de la

Así pues, el que Serranito, Antonio Aguado y Antonio Pascual, se encierren en el coso abulense con reses nada menos que de Domingo Ortega, puede calificar se de acontecimiento que ha de de los corrientes, festividad del atraer, sin duda alguna, a los Corpus Christi, se celebrará en buenos aficionados de estos con-

### MOTOCICLETAS

Distribuidor exclusivo para Avila y Provincia

### Arturo Canales Prieto

Vea exposiciones y adquiéralas con las mayores facilidades de pago

### GARAGE ESPANA Italia 3 y 6 y Santa Catalina 2-Avila

Artículos de Pesca DEPORTES EN GENERAL GRAN SURTIDO

### ADOLFO SANCHEZ

### Ecos de Sociedad

sor de la Academia de Intenden

cia, don Agustín Martin Martín,

para quien deseamos un total

Mañana los celebra doña Pau

Procedente de Burgos y acom-

pañado de su esposa e hijos ha

llegado a esta Ciudad el capitán

profesor de la Academia de la

tendencia don Joaquin Heras y

González Llano, quien establece

-Marchó a Zaragoza el co

mandante profesor de la Acade

mia de latendencia, don José

Suárez Germán, acompañando a

sus hijos Luis y Rafael, aspiran-

tes a ingreso en la Academia Ge

rá en Avila su domicilio.

neral Militar.

De días

Viajeros

Necrológica

restablecimiento.

lita Calvo de Bledma.

Primera Comunión enfermedad el comandante profe

En la iglesia parroquial de Santa Ana, de Gavilanes (Avila) ha recibido el día 20 de los corrien tes, por primera vez, el Pan de los Angeles, la encantadora niña Maria Teresa Menéndez Sánchez, hija de don José, secretario de aquel Ayuntamiento, y de doña Asunción, quienes con varios fa miliares v amigos de la pequeña acompañaron a Maria Teresa en el Sagrado B inquete, recibiendo la niña y sus padres muchas feit citaciones a las que unimos la

Exámenes Ha ingresado en la Academia General Militar de Zaragoza el joven estudiente don Arturo Mu. noz Berbel, hijo de nuestro dis

tinguido amigo, don Ariuro Muñ. z Almansa, comandante profe, sor de la Academia de latenden. cia Nuestra felicitación cordial. -También aprobó el primer grupo en la Academia Militar Ge-

neral de Zaragoza el soldado de Intendencia, Servilio Rodriguez, hijo del funcionario de la RENFE y oficial de Complemento del mismo nombre a quienes felicita. moo efusivamente.

Mejorado

Se halla muy mejorado de su

¡Atención! Avila De jóvenes a jóvenes

### CLINICA DE SAN JOSE Dr. RIAZA. Cirujano

HABITACIONES PARA **OPERADOS** 

Asiatido por Religiosas Siervas de Maria

CONSULTA DE DOCE A DOS

Bajada de Sani Roque a Santo Tomás. Teléfono 698. - AVILA

### TEATRO PRINCIPAL

MAÑANA, 8 Y 11

Estreno en tecnicolor DE DE TOROS

CON CATORCE SEMANAS DE EXITO CONSECUTIVO EN MADRID

Autorizada para todos los públicos.

Publicidad. VELASCO S, L.

# En la parroquia de San Pedro

### Esta mañana recibieron la Primera Comunión los niños y niñas del Colegio de la Institución Teresiana

parroquia de San Pedro Apóstol, se celebró la Primera Comunión de los piños y piñas del Colegio de la Institución Teresiana.

En vistoso y ordenado cortejo, niños, precedidos de sus compafieras mayores y de la Niña María, con su ya tradicional corte inocente de monaguillos.

En el templo, adornado de flores blancas con exquisito gusto, nuestro reverendisimo Prelado, celebró el Santo Sacrificio, dirigiendo su fervorosa y paternal palabra a los comulgantes y a todos los fieles.

El Coro del Colegio, con verdadero arte y fervor, interpretó el Ave María polifónica de Victoria y un «Ecce Panis» de Singenberger. En la Comunión entonó varies motetes en castellano; todo sirvió para llenar de devoción a los asistentes y sobre todo a los niños, que se acercaron a recibir a Jesús Sacramentado.

Terminada la Santa Misa y después de renovar las Promesas del Bautismo y recibida la bendición de Su Excelencia, los niños salieron hacia el Colegio en preciosa procesión que dió la vuelta a la Plaza de Santa Teresa presididos por el señor párroco de la citada iglesia.

Lis ninas y niños que esta mañana comulgaron por vez primera

En la mañana de hoy, en la la Lastra Sáuchez, Mari Carmen Vaquero González. Encarnita Guinea Lalanda, Pept Jiméas z He. rráez. Sonsoles v Papa Duque Sestre, Mari Tere López Bernaldo de Quirós, Marvan Serrano Aceyentraron en la Iglesia los falices tuno. Charo y Mercedes Sáuchez Asiain, Marola González Tablas Sastre, Maria Jesús de Miguel Pacheco, Esperancita Gutiérrez

> Javier Aceña Jiménez, Miguel Angel Contreras Gómez, José García Villar, Ignacio y José Miguel Gaztelu Albero, Joaquin Araujo Tortajada, Mauolo Aparicio Alonso.

> A todos felicitamos deseaudo para sus hogares y Colegio muy duraderas las a'egrías de hoy, su Dia Feliz.

> "El único medio de que Chipre sea devuelta a Grecia, es la continuación de la lucha

dura y tenaz"

ATENAS 24 - El ex primer ministro griego, ha hecho obsesyar, en el curso de un debate, celebrado en esta capital que el único medio para obtener la de volución de Chipre a Grecia es la continuación de la lucha, dura y tenaz.

Añadió que Grecia no debe Conchita Sastre Legido, Cho- contar con el apoyo de los Estanina Prieto Tejedor, Mari Tere y dos Unidos, ya que Norteaméri-Fernandito González Albertos, ca, no luchará contra Inglaterra Chelo Cañizo Gómez, Paloma de por la cuestión chipriota. - EFE

### Cupones MIKI

Efectuado el sorteo de la serie B, ante el potario don Pedro M. Casado, han resultado premiados los siguientes números: 1.º 69 538, -Lavadora eléctrica. Regalado por Ferretería «La Bigos-

25.832.—Traje a medida. Regalado por Mercería Viuda de José 3.º 59 461.—Vajilla de 56 piezas. Regalado por Ultramarinos José

González Martin. Ayude a su economia pidiendo cupones MIKI

### Valiosos premios muerto doña Laura Torres Fer-

nández de Villegas, esposa que fué del honorable caballero don José Sahagún, tan conocido y querido en tierras abulenses.

Era la finada distinguida dama En la capital de España ha muy apreciada por sus excelentes

condiciones personales. Su respetable familia con este triste motivo está recibiendo múltiples testimonios de pésame al que unimos el nuestro cordial y sincero.

Descanse en paz la virtuosa



## D.ª Laura Torres Fernández de Villegas

**VIUDA DE DON JOSE SAHAGUN** 

Ha fallecido en Madrid el día 23 de mayo de 1956 Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

D. E. P.

Sus hijos Jesús, Pilar, José, Laura, Carlos, María, Alfredo y Josefina Sahagún Torres; hijos políticos doña Teresa Hernández Hertogs, don José Matilla, doña Felisa de la Lastra, don Tomás Rodríguez, doña Maria Beltrán, don Manuel García Gómez, doña Orosia Fatrás y don Gonzalo Mateos; hermana, doña Rosalía Torres; hermanos políticos don Pelayo Sahagún, doña Isabel Jiménez y don Pedro Jiménez, nietos, bisnietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.

El entierro se verificará el día 25, a las once de la mañana. Casa mortuoria: Libertad, número 22, Madrid.